



## 深まる秋 ~今だからこそできることを！ 読書の秋、芸術の秋...~



前よりもっと、いい世界にしよう。

随分と涼しくなり、過ごしやすい日が増えてきました。夕暮れどきが早く感じたり、虫のなく声に秋の深まりを感じたりする季節となってきています。10月に入り、今年も残すところ、あと3ヶ月となりました。学校では、9月末で前半期が終了します。11月になると、いわゆる年末に入ってきます。年末は時間が経つスピードがさらに加速して感じられます。それに比べると10月は気候もよく、いつもより時間がゆっくりと穏やかに流れているように感じる季節ではないでしょうか。コロナ禍の状況で、世界の様子が変わり、今までの常識が大きく変化していますが、新しい生活様式の中で、東山泉の子どもたちには、「何もできない」ではなく、「今だからこそできることを見つける人」「新しいことにトライできる人」になってほしいと思います。先日、#イマデキ「みんなの#イマデキ」というコマーシャルを見ました。70以上の企業・団体が力を合わせて日本を元気にする活動をしています。「新しい生活の始まり」「変化じゃなくて進化にしよう」「前よりもっといい世界にしよう。」というフレーズが印象的でした。新型コロナウイルスの終息はまだ見えませんが、「今だからこそできること」を見つけ、何かを始めたり、じっくりと取り組んだりしてみてはどうでしょうか。「読書の秋」「芸術の秋」と言われる季節です。アフターコロナではなく、ウィズコロナとしての“ニューノーマル”な生き方をしてほしいと思います。

\*“ニュー(新しい)ノーマル(常態)”「今までの常識が大きく変わる」という場面で、たびたび活用されてきている言葉です。

## 9年生の活躍 夏季大会代替大会



春季大会、夏季大会が中止となった9年生のために、各競技の代替大会が行われました。各部の9年生は、全力で試合に臨んでくれました。コロナ禍の状況の中、様々なことが制限される中、本当に頑張りました。部活動を通して学んだことを、これから的人生に生かしてほしいと思います。

(ホームページに掲載しています。ご覧ください。)

## 新しい時代の義務教育のカタチ「義務教育学校」って何？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/56c70900ef6efce7dfc1c44c0da0e9c46f1485d3>

YAHOO!ニュースで本校が紹介されています。本教教育に誇りと自信を持ちつつ、謙虚な気持ちで、あらためて子どもたち一人ひとりを大切にする教育に邁進いたします。



「義務教育学校」って何？ 小中一貫校との違いやメリット・デメリット 導入例もご紹介

## 研修旅行

夢創(総合的な学習の時間)の時間を中心とした探究学習の一環として、研修旅行に出かけます。本校では、“修めたことを研いでいくこと”を目指して“研修旅行”としています。訪問先でのまちの様子や、そこで生きる人々の想いにふれ、個々の学習課題の考察を是非深めてください。そして、訪問先での学習を通して、社会の一員としての自分の生き方を考える機会としてほしいと思います。

【9年生】日程:10月11日(日)~13日(火) 方面:広島・岡山県方面 【6年生】日程:11月11日(水)~12日(木) 方面:兵庫県 淡路島方面

## 体育大会

東西両学舎の児童生徒が一つの場所に集まり、交流を深め、つながりを感じるために体育大会を実施します。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、児童生徒のみで行い、無観客での開催とさせていただきます。ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。保護者の方には、体育大会前に学年体育参観を実施いたします。

【体育大会】日時:10月23日(金) 9:00~11:30 予備日 10月27日(火) 9:00~11:30 場所:東山泉小中学校 東学舎グラウンド

【学年体育参観日】東学舎 日時:10月20日(火)予備日 21日(水) 西学舎 日:10月14日(水)予備日 16日(金)